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AEROPORTO
IL VERTICE A BRUXELLES

La Regione potrà utilizzare il 100% dei
fondi per fare i lavori e costituire un centro
strategico della Protezione civile

Gino Lisa, per la pista
l’ok dell’Unione Europea
Piemontese: «Un risultato che ci spinge ad andare avanti»

l L’Unione europea dà il via
libera sui passaggi che la Re-
gione intende portare avanti
per l’allungamento della pista
dell’aeroporto Gino Lisa a 2mi-
la metri. <A Bruxelles - in-
forma una nota di via Capruzzi
- è maturato un passaggio cru-
ciale, con la valutazione di
piena compatibilità con la nor-
mativa comunitaria delle azio-
ni elaborate e programmate
dalla Regione Puglia sull’ae-
roporto di Foggia: dall’inve -
stimento di 14 milioni di euro
(già disponibili nel bilancio
regionale) per allungarne la
pista, alla gestione inquadrata
nell’ambito del Servizio di in-
teresse economico generale,
passando per la concentrazio-
ne nello scalo delle funzioni di
centro strategico per la Pro-
tezione civile>. Sono gli ar-
gomenti affrontati nel corso
dell’incontro tra l’assessore re-
gionale al Bilancio e alla Pro-
grammazione, Raffaele Pie-
montese e Giorgio Perini, re-
sponsabile degli Aiuti di Stato
per la Rappresentanza perma-
nente d’Italia presso l’Unione
europea. <È un risultato molto
incoraggiante che mette il ven-
to in poppa alle diverse azioni
che la Regione Puglia ha mes-
so in campo per potenziare
l’aeroporto di Foggia e ren-
derne sostenibile la futura ge-
stione economica e operati-
va>, afferma Piemontese con
riferimento alla questione
dell’impiego del cento per cen-
to di risorse pubbliche da de-
stinare sia all’allungamento
della pista di volo, sia per
costituire un centro strategico
e polo logistico della Prote-
zione Civile, sia per soddisfare
le esigenze di connettività dei
passeggeri della provincia di
Foggia, che per il generale
funzionamento futuro dello
scalo. All’incontro di martedì,
negli uffici di Rue du Marteau
- a cui Piemontese ha par-
tecipato su mandato del pre-
sidente Michele Emiliano,
d'intesa con il vicepresidente e
assessore regionale ai Tra-
sporti Antonio Nunziante e il
collega Leo Di Gioia - erano
presenti anche il vicepresiden-
te di Aeroporti di Puglia SpA,
Antonio Vasile, il direttore
progetti speciali e la respon-
sabile dell'Ufficio legale della
società di gestione degli scali
pugliesi, Patrizio Summa e
Raffaella Calasso. <Torniamo
al lavoro sul ‘Gino Lisa’ con -
fortati al massimo livello pos-
sibile - ha proseguito l’asses -
sore regionale al Bilancio e
Programmazione - intorno a
una questione complessa che,
finalmente, siamo riusciti a
sbrogliare con il coraggio delle
scelte nette e l’intelligenza di
visione con cui il presidente
Michele Emiliano ha sostenu-
to un investimento strategico
per la Puglia intera>.

Alle buone notizie sul fronte
delle regole comunitarie che
sovrintendono il delicato set-
tore del trasporto aereo, si
aggiunge anche la ripresa
dell’iter, in seno al Ministero

delle Infrastrutture e dei Tra-
sporti, riguardante la compa-
tibilità urbanistica delle opere
di allungamento della pista.
<Come aveva prospettato la
Regione Puglia e su solleci-
tazione dell’Ente nazionale per
l’Aviazione Civile - commenta
ancora la nota regionale - il
Provveditorato alle Opere
Pubbliche per la Puglia ha
aperto un nuovo procedimento
per l’accertamento della com-

patibilità urbanistica. Serra-
tissimo l’iter semplificato di-
sposto dal dirigente del Prov-
veditorato, Tommaso Colabu-
fo, facendo tesoro degli indi-
rizzi che Regione Puglia e AdP
avevano manifestato, deciden-
do di non ricorrere contro l’ar -
chiviazione del 24 gennaio
scorso in modo da “salvare” i
pareri che erano già stati
espressi e non impantanarsi in
contenziosi davanti al Tar. Uti-

lizzando il modello semplifi-
cato di conferenza di servizi
introdotto nel 2016, il Prov-
veditorato ha disposto, infatti,
che gli uffici dei vari enti
invitati alla conferenza tra-
smettano le rispettive deter-
minazioni esclusivamente at-
traverso posta elettronica cer-
tificata entro il 26 giugno pros-
simo, fissando al successivo 6
luglio la data di un’eventuale
riunione>.

Da sinistra
Vasile,
Piemontese,
Perini,
Summa e
Calasso
durante il
vertice a
Bruxelles per
la questione
dell’aeroporto
Gino Lisa di
Foggia

.
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«Asi», alt dell’Anac a Riccardi
Il sindaco: « E’ un accertamento e non determina alcuna rimozione o decadenza»

MICHELE APOLLONIO

l MANFREDONIA. Il consiglio dell’Autorità
nazionale anticorruzione presieduto da Raffae-
le Cantone, ha deliberato «l’inconferibilità ai
sensi del d.lgs. 39/2013, dell’incarico di pre-
sidente del Consorzio Asi a colui che, alla data
di conferimento dell’incarico ed attualmente,
ricopre la carica di sindaco del Comune e la
conseguente nullità dell’atto di conferimento
dell’incarico e del relativo contratto». Il Con-
sorzio è naturalmente quello di Foggia e il pre-
sidente il sindaco di Manfredonia Angelo Ric-
cardi. L’Anac ordina al Responsabile della pre-
venzione della corruzione e della trasparenza
del Consorzio Asi di Foggia, «di contestare la
rilevata causa di inconferibilità al soggetto cui
è stato conferito l’incarico e ai soggetti che
siano astrattamente destinatari della sanzione
inibitoria». Il provvedimento è articolato in
cinque capitoli nei quali sono esaminate ca-
pillarmente i vari aspetti della questione.

L’Autorità nazionale anticorruzione era sta-
ta attivata dalla consigliera regionale Rosa Ba-
rone e dai consiglieri comunali Gianni Fiore e
Massimiliano Ritucci, del Movimento 5 stelle,
nell’ottobre 2017, con una nota con la quale si
contestava la nomina del sindaco Riccardi alla
presidenza dell’Asi in quanto ente pubblico eco-
nomico di livello provinciale in presunta vio-
lazione della d.lgs. 39/2013. Gli stessi rappre-
sentanti pentastellati inviavano altresì un
esposto alla Procura di Foggia e una denuncia
alla Guardia di Finanza di Manfredonia, con la
richiesta di avvio di procedimento nei con-
fronti del responsabile del Piano anticorruzio-
ne dell’Asi di Foggia al quale si contestava di
non aver rilevato le presunte cause di incon-
feribilità del presidente nominato e della man-
cata pubblicazione sul sito istituzionale del
Consorzio Asi di Foggia delle prescritte dichia-
razioni del presidente all’atto del conferimento
dell’incarico riguardanti l’insussistenza delle
cause di inconferibilità.

Il primo effetto pubblico è questa pronuncia
dell’Anac verso la quale il sindaco Riccardi ha

annunciato ricorso all’Autorità giudiziaria am-
ministrativa per «rimuovere gli effetti di un
atto viziato da eccesso di delega e potere oltre
che di competenze» definito «inaspettato, ab-
norme e sproporzionato». «E’ solo l’epilogo –
sostiene – di un procedimento di accertamento
che non determina alcuna automatica rimo-
zione o decadenza dall’incarico, prerogativa
che spetta al responsabile del Piano anticor-
ruzione che invece ha sempre sostenuto la con-
feribilità dell’incarico ed ha sempre contestato
l’atteggiamento miope e superficiale dell’Anac
senza entrare nel merito della vicenda specifica
e senza tener conto delle peculiarità del Con-
sorzio Asi di Foggia che lo distingue, per via di
apposita legge regionale, da tutte le altre realtà
nazionali».

Si profila una contesa alquanto ostica che
richiama implicazioni attinenti ai criteri che
caratterizzano la politica di oggi e l’ordina -
mento giuridico spesso affollato di leggi e de-
creti che giustificano ogni posizione ancorché
fra di esse contrastanti.

MANFREDONIA IL PRIMO CITTADINO ANNUNCIA COMUNQUE IL RICORSO ALLA GIUSTIZIA AMMINISTRATIVA CONTRO IL PARERE SANCITO DALL’A U T O R I TA’ NAZIONALE ANTICORRUZIONE

MANFREDONIA Il sindaco Riccardi
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A Singapore la Puglia fa furoreA Singapore la Puglia fa furore
La Capone «Dopo Cannes e Francoforte, esploriamo nuovi mercati»

TURISMO LA NOSTRA REGIONE ATTIRA I VIAGGIATORI DEL LUSSO PER LʼAUTENTICITAʼ

Grande interesse per la 
Puglia da parte di buyers del 
segmento lusso provenienti 
in questi giorni a Singapore 
principalmente da Australia, 
Thailandia e Singapore per l’ 
ILTM – International Luxury 
Travel Market. Perché hanno 
scelto di incontrare la Puglia?

Gli operatori australiani 
hanno voglia di vendere una 
nuova destinazione del sud 
Italia ai propri clienti, in al-
ternativa alla Costiera Amal-
itana. Hanno necessità di 

assecondare la ricerca di una 
cucina caratterizzata da qua-
lità, genuinità e tradizione, 
cercano ‘human warmness’, 
autenticità. Il mese preferito 
per viaggiare é settembre e 
le condizioni climatiche della 
Puglia, offrono la possibilità 
di soddisfare questa richie-
sta.

‘They are hungry of au-
thenticity’: sono i nuovi viag-
giatori del lusso, così come 
confermato nel seminario in-
formativo e formativo svolto-
si nella giornata di apertura 
di ILTM.  Per i viaggiatori di 
Singapore il desiderio di bel-
lezza autentica di un luogo 
di vacanza si concilia con la 
necessità di viaggio: a giugno 
e dicembre, per maggiore di-
sponibilità di tempo. Cerca-
no mete non troppo fredde. 
Hanno già sentito parlare di 
Puglia e sanno dove è collo-
cata. Vogliono unire le mete 
di viaggio: Roma...e poi giù 
in Puglia, rapiti dal fascino 
di location come le grotte di 
Castellana, individuata come 
meta di eventi in alternativa 
a siti UNESCO rinomati in Ita-
lia o addirittura a Casa Batllo 
di Barcellona. In entrambi i 
casi, la clientela principale é 
rappresentata da coppie e fa-
miglie con bambini.

“E’ una soddisfazione ren-
dersi conto che anche per 
questi mercati, ancora da 
esplorare, la Puglia non sia 
più comunque una regione 
del tutto sconosciuta da do-
verne mostrare la localizza-
zione sulla mappa dell’Italia 
– afferma l’Assessore all’In-
dustria Turistica e Culturale, 
Loredana Capone - I buyer 
presenti a Singapore hanno 
già sentito parlare dei Trul-
li, delle Grotte di Castellana, 
prendono appunti e restano 
incantati quando vengono 
loro illustrate le diverse aree 
del territorio. Sono viag-
giatori che viaggiano fuori 
stagione, preziosi per noi. 
Quello che richiedono ruota 
principalmente sul desiderio 
di autenticità e di destinazio-
ni alternative. Nuovi mercati 
su cui puntare.

Troppo ambizioso? Non 

direi. La promozione del-
la Puglia tenta di aggredire 
anche nuovi mercati e nuovi 
segmenti di prodotto come 
per esempio il lusso, come 
appare evidente dal cospicuo 
calendario di appuntamenti 
internazionali di questi mesi. 
E ormai sono tanti i voli di-
retti che collegano la Puglia 
con le capitali europee che 
rappresentano un bacino 
importante per il turismo e 

che sono anche hub per altre 
destinazioni internaziona-
li di lungo raggio. Dunque 
puntiamo a crescere ancora, 
consolidando i nostri mer-
cati principali, collegati con 
voli diretti, ma puntando an-
che su nuovi mercati, come 
quello cinese per esempio”.

La partecipazione a ITLM 
Asian Paci ic a Singapore ar-
riva dopo il successo della 
serata dedicata alla Puglia 

al Festival di Cannes, la par-
tecipazione all’Ulissefest, 
il Festival del viaggio orga-
nizzato a Rimini da Lonely 
Planet e la partecipazione 
alla prestigiosa Fiera del 
turismo business, l’IMEX a 
Francoforte, dove la Puglia 
e stata presente anche con  
5 postazioni con agenda di 
appuntamenti b2b dedica-
te alle aziende.Considerata 
l’importanza del segmento 

Luxury, in crescita in base 
alle nuove tendenze, gli or-
ganizzatori  di ITLM hanno 
preferito questa volta Sin-
gapore a Shangai, per circo-
scrivere l’area mercato di ri-
ferimento all’Asia Paci ica. Il 
format è quello consolidato 
negli anni : sessione forma-
tiva sull’evoluzione e ten-
denze del mercato Luxury e 
incontri B2B con i principali 
Buyer provenienti, in questa 
occasione da Australasia, 
South East Asia, India, Singa-
pore, Hong Kong, Giappone, 
Russia & CIS https://www.
iltm.com/asiapaci ic/exhi-
bit/who-you-meet/ . 

La Puglia ha avuto un’a-
genda ricca di ben 54 appun-
tamenti che hanno consenti-
to di fornire informazioni e 
presentare la nostra regione 
a chi, per la prima volta, si 
interessa al tacco d’Italia! 
Solo nella prima giornata 
Pugliapromozione ha avuto 
la possibilità di entrare in 
contatto con 21 operatori 
Top Buyer provenienti prin-
cipalmente da Australia ol-
tre che da Singapore.



CRONACHE DAUNE Venerdì 25 MAGGIO 2018 9

A Foggia il patto di crescita della PugliaA Foggia il patto di crescita della Puglia
L’obiettivo è sostenere le sinergie tra imprese, accademia e talenti locali

LʼINTESA PORTA LA FIRMA DI UNICREDIT, CONFINDUSTRIA E UNIVERSITAʼ DELLA CAPITANATA

Sostenere la ripresa 
in atto in Puglia ed in 
provincia di Foggia. 

E’ l’obiettivo dell’accordo tra 
UniCredit, Università di Fog-
gia e Con industria Foggia, 
irmato ieri presso la sede 

dell’Ateneo. L’accordo, deno-
minato “Patto per la crescita 
della Puglia”, si propone di 
stimolare la nascita di nuovi 
progetti imprenditoriali gio-
vanili, in particolare legati ad 
Industria 4.0, e di favorire lo 
scouting di aziende e di spin 
off universitari, con l’impe-
gno delle parti a realizzare 
una serie di azioni congiunte 
inalizzate a favorire la riqua-

li icazione di competenze 4.0, 
a supportare le aziende della 
Regione e della provincia di 
Foggia nella realizzazione di 
investimenti e a sostenerle 
nel loro percorso di crescita.

La giornata è iniziata con 
i saluti di benvenuto e l’inter-
vento di Roberto Bellavista, 
Area Manager Retail Foggia 
e BAT di UniCredit. E’ seguita 
una “Tavola Rotonda” dal ti-
tolo “Innovazione, inanza e 
sinergia come fattori-chiave 
per la crescita del territorio”, 
moderata da Antonio Riccio 
di UniCredit, che ha visto la 
partecipazione di Maurizio 
Ricci, Rettore dell’Università 
di Foggia, di Giovanni Roti-
ce, Presidente Con industria 
Foggia e di Roberto Bellavi-
sta, Area Manager Retail Fog-
gia e BAT di UniCredit

“Un’iniziativa che ha da 
subito trovato l’interesse 
dell’Università di Foggia – 
ha dichiarato il Magni ico 
Rettore prof. Maurizio Ricci 
- promuovere la mentalità 
imprenditoriale è indispen-
sabile, soprattutto in un Ter-
ritorio come il nostro, con un 
alto fenomeno di migrazione 
intellettuale. Fare sinergia 
con le forze propositive è 
importante per evitare un 
ulteriore impoverimento del 
Mezzogiorno, mission che 
l’Università da sempre per-
segue formando e stimolan-
do le menti e le energie dei 
giovani studenti. Ringrazio 
UniCredit per l’impulso e 
Con industria, sempre soler-
te a partecipare e promuove-
re i progetti importanti”.

“Il costante rapporto di 
collaborazione con il sistema 
della ricerca e con gli istituti 
di credito – ha dichiarato il 
Presidente di Con industria 
Foggia, Ing. Gianni Rotice - 
costituiscono due elementi 
fondamentali della nostra 
politica associativa; al ri-
guardo l’Università di Foggia 
rappresenta un elemento im-
prescindibile per la crescita 
delle imprese e quindi del 

territorio, con la quale condi-
vidiamo l’approccio sinergi-
co alle tematiche più attuali 
dell’economia e della società. 
UniCredit, inoltre, con que-
sta iniziativa, potrà suppor-
tare ef icacemente i processi 
di crescita delle aziende, con 
un’attenzione particolare 
per le nuove realtà impren-
ditoriali”. Con la irma di ieri 
fa quindi tappa a Foggia il 
Roadshow che UniCredit sta 
portando avanti in Puglia 
e nel Sud, con l’obiettivo di 
avviare le attività operative 
previste dall’accordo irmato 
ieri anche con tutte le restan-
ti associazioni territoriali di 
Con industria e con gli altri 
Atenei del Mezzogiorno.

Le ulteriori azioni di Uni-

Credit sul territorio della 
Puglia e del Mezzogiorno nel 
2018 si focalizzeranno su: 
Accesso al credito: la ban-
ca si impegna a supportare 
i piani di investimento e di 
crescita delle imprese del 
territorio, anche mettendo a 
disposizione strumenti che 
facilitino l’accesso al mer-
cato dei capitali (Minibond, 
Ipo). Per le aziende del Sud 
e della Puglia che invece vo-
gliono accedere agli incenti-
vi iscali sull’ammortamento 
ed iper-ammortamento pre-
visti dalla Legge di Bilancio 
2018 per l‘acquisto di mac-
chinari e attrezzature, con 
possibilità di deduzione pari 
al 250% del costo, anche 
per beni legati ai progetti 

“Industria 4.0”, UniCredit 
offre soluzioni speci iche di 
Leasing che potenziano gli 
effetti degli incentivi iscali 
previsti. La banca ha inoltre 
recentemente reso operati-
vo il “Bond per il Mezzogior-
no”, per favorire l’accesso al 
credito, a condizioni econo-
miche più vantaggiose e con 
tempi di erogazione più bre-
vi, a micro e piccole o medie 
imprese del territorio. Per il 
settore agroalimentare, con-
tinua l’impegno congiunto 
di UniCredit ed ISMEA con 
“Agribond 2”, il inanziamen-
to studiato per sostenere le 
micro, piccole e medie im-
prese agricole. Supporto a 
giovani e Start Up: UniCredit 
mette a disposizione la piat-

taforma di accelerazione per 
startupper, UniCredit Start 
Lab, che ha permesso di in-
tercettare oltre 4.000 realtà 
innovative dal 2014 e di ac-
compagnarne alla crescita 
oltre 200 in settori chiave 
per lo sviluppo dei territo-
ri del Sud quali Agrifood, 
Fashion Tech e Industry 4.0. 
Nel corso dell’anno è previ-
sto un evento di accelerazio-
ne alla crescita speci ico per 
startupper e Pmi innovative 
del Sud. Supporto all’inter-
nazionalizzazione e all’inno-
vazione delle Pmi: UniCredit 
si impegna a supportare i 
principali settori produtti-
vi della Puglia e del Sud nel 
percorso di internazionaliz-
zazione e di innovazione. Le 
azioni di UniCredit si focaliz-
zeranno su progetti e azioni 
mirate (B2B, percorsi di faci-
litazione e tavoli per l’incon-
tro tra domanda e offerta 
tra aziende del Sud e buyer 
stranieri) e su iniziative di 
‘Open Innovation’ inalizza-
te a incentivare la contami-
nazione di competenze e di 
esperienze tra aziende locali 
e controparti di altri territo-
ri e Paesi. Supporto dell’in-
clusione sociale: UniCredit 
promuoverà attivamente an-
che nelle regioni meridionali 
il “Social Impact Banking”, il 
programma lanciato recen-
temente dalla banca per so-
stenere uno sviluppo sociale 
più equo e sostenibile.

LA SOTTOSCRIZIONE DEL PATTO
TRA ROTICE, RICCI, BELLAVISTA
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